
　議会報告会では参加された方々にアンケートへのご協力をお願いしており、今回は８０人の
参加者のうち６７人もの方に回答していただきました。その中から一部をご紹介します。

貴重なご意見等、誠にありがとうございました。
アンケート集計結果の詳細については、美浦村公式ホームページをご覧ください。

16

開催報告
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会
報
告
会

会
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告
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２
月
17
日
、
中
央
公
民
館
に
て
、
第
７
回

議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

今
回
の
議
会
報
告
会
は
昨
年
に
引
き
続
き
、

総
務
経
済
委
員
会
か
ら
は
大
山
湖
畔
公
園
に

つ
い
て
、
厚
生
文
教
委
員
会
か
ら
は
統
合
小

学
校
に
つ
い
て
報
告
し
ま
し
た
。
村
の
大
き

な
事
業
の
進
捗
と
、
そ
れ
に
議
会
が
ど
の
よ

う
に
関
わ
り
、
意
思
決
定
を
し
た
か
等
を
説

明
し
、
参
加
さ
れ
た
皆
様
か
ら
は
「
分
か
り

や
す
い
」
と
好
評
を
得
る
こ
と
が
で
き
ま
し

た
。

　

今
後
も
美
浦
村
議
会
は
、
開
か
れ
た
議
会

を
目
指
し
て
活
動
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　議会報告会へのご意見・ご感想

■議会の活動状況が良く分かった。
■美浦村の現状と課題、村の事業が短時間で
説明され、大変分かりやすかった。出席者
以外の村の人たちにも伝えてほしい。

■大変分かりやすい資料で、詳しく報告が
あったと思う。

■質疑応答の時間が少ない。
■参加者がもっと増えるよう、若い人に関心
をもってもらえるようにしてほしい。

　議会に対して望むこと

■美浦村の将来を考えたとき、役場職員も良
い人材を確保することが不可欠なのではな
いか。そのようなことも議会の課題に上が
るとよいと思う。

■小学校跡地の活用について、若手の役場職
員に検討させたことは素晴らしい。議会の
方でもしっかりと検討をお願いしたい。

■今後もユーチューブ等による情報発信を続
けてほしい。

参加された皆様からいただいたご意見等を一部ご紹介します


